

*Borrell rejette l'inscription de
Cuba sur la liste des pays
terroristes*



La Havane, 26 mai (RHC) Le Haut représentant de l'Union européenne (UE) pour les affaires étrangères et la politique de sécurité, Josep Borrell, a déclaré aujourd'hui que la désignation de Cuba comme pays soutenant le terrorisme cause des problèmes graves et injustes pour son développement économique.

Selon un rapport de la télévision nationale, après avoir conclu le troisième conseil conjoint Cuba-UE, tenu vendredi, Borrell a commenté à la presse que l'inclusion de l'île sur la liste unilatérale, établie par les États-Unis, entrave également la gestion des entreprises du bloc de l'UE qui investissent dans la nation caribéenne.

Il a souligné que l'accord de dialogue politique et de coopération est essentiel car ses objectifs sont précisément de "renforcer les relations dans les domaines du dialogue, de la coopération et du commerce".

Il a ajouté que cet accord permet également d'accompagner le processus de modernisation de l'économie cubaine et d'accroître les échanges dans tous les forums importants.

De son côté, la ministre des Affaires étrangères par intérim, Anayansi Rodríguez, a estimé que le dialogue constructif et l'intérêt partagé de parvenir à des accords ou de trouver des moyens de canaliser les questions à l'ordre du jour bilatéral ont prévalu au sein du Conseil.

Elle a souligné que la réunion a abordé la nécessité de développer et d'appliquer des mécanismes de protection des liens économiques afin de les préserver de l'impact extraterritorial de mesures coercitives unilatérales telles que celles appliquées à l'île par le gouvernement américain.

Le troisième conseil conjoint Cuba-UE a été l'expression de la volonté des deux parties de construire une meilleure relation bilatérale et de renforcer les liens déjà établis. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323847-borrell-rejette-linscription-de-cuba-sur-la-liste-des-pays-terroristes>



Radio Habana Cuba